



Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschuss

Datum:	04.06.2012	Ort:	Konferenzraum, AStA Greifswald. Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn & -Ende	20:24 Uhr – 22:05 Uhr	Pause:	-
Sitzungsleiter:	Felix Pawlowski	Protokollführer:	Julia Helbig
Anwesende Mitglieder:	Felix Pawlowski, Tatschner Henri, Louise Behrend, Christin Weitzmann, Ginka Kisova, Michael Seifert, Paula Zill, Nicolas Wartenberg, Nada Lipovac, Julia Helbig, Benedikt Eisele (Praktikant), Hendrik Hauschild (Praktikant)		
Entschuldigt:	Josefine Färber (Praktikantin), Diana Rümmler		
Unentschuldigt:			
Gäste:	Timo Neder (StuPa Präsidium), Christoph Walther (StuPa), Fabian Schmidt (FSR Geschichte, FSK Vorsitz, StuPa)		

Tagesordnung

- TOP 1 Formalia
- TOP 2 Berichte und Organisatorisches
- TOP 3 Urbanathlon
- TOP 4 Bürozeitenplan
- TOP 5 Wahl eines Kassenwartes
- TOP 6 Endausscheid Wandkalender Polizei
- TOP 7 radio98eins - GrIStuF
- TOP 8 Gesundheitspässe
- TOP 9 Kiste Party Unterstützung
- TOP 10 Sonstiges
- TOP 11 Interna

Sitzungsverlauf

1	TOP 1 Formalia
2	
3	Felix gibt die Umlaufmappe herum. Es folgt keine Protokollkontrolle. Das Protokoll von Louise wird
4	nachgereicht.
5	Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimme angenommen.
6	
7	
8	TOP 2 Berichte
9	
10	Hochschulpolitik
11	Henri berichtet, dass es noch dabei ist, sich einzuarbeiten und vor allem die Fakultätsordnung im Moment als
12	Projekt sieht.
13	
14	Studium und Lehre
15	Der Termin für die 24h-Vorlesung wurde auf den 26./27. Oktober festgesetzt.
16	Paula berichtet weiterhin, dass die Sozialberatung des Studentenwerks eine „Nacht der liegengelassenen
17	Hausarbeiten“ am 5. Juli veranstalten möchte und sie bei der Organisation beteiligt sein wird.
18	
19	StuPa Präsidium
20	Timo hat nichts zu berichten.
21	
22	Soziales, Wohnen und Studienfinanzierung
	Nicolas hat Termine bei Herrn Dr. Krüger (Studentenwerk) und Professor Dr. Herbst wahrgenommen.

23	Die Sprechzeit für Studierende wird freitags 10-12 Uhr sein.
24	Felix bittet Nicolas bei der Tafel nachzufragen, in wie weit es möglich ist, dass Studenten an der Tafel teilhaben können.
25	
26	
27	Veranstaltungen
28	Ginka berichtet von der ersten Sitzung der AG studentische Kultur. Diese war gut besucht und es wurde kreativ gearbeitet. Die nächste Sitzung wird am 14.06. um 18.00 in den PollyFaber Hallen stattfinden.
29	Das Vernetzungsgrillen war trotz schlechtem Wetter gut besucht.
30	Ginka ist auch mit der Organisation der Vollversammlung beschäftigt. Anträge für diese sind bis zum 14. Juni 12:00 einzureichen.
31	
32	Es ist die AStA-KaraokeParty in der Kiste geplant für Anfang Juli. Für einen genauen Termin muss die nächste Clubsitzung abgewartet werden.
33	
34	
35	Technik, Presse und Öffentlichkeitsarbeit
36	Ginka hat die AStA-Seite und die der FSK aktualisiert. Auf der AStA-Seite wurden die Informationen über die Nachhaltigkeitswoche hochgeladen.
37	
38	Das Design der Flyer der Vollversammlung wird Daniel Focke übernehmen.
39	
40	Praktikant Hochschulpolitik Benedikt
41	nichts zu berichten.
42	
43	Gleichstellung
44	Nada hat an der Treffen der AG Gendertrouble teilgenommen.
45	
46	Finanzen
47	Louise hat sich weiter mit der Problematik FSR Jura / AKJ beschäftigt.
48	Der Haushalt der Zahnmediziner ist da, so dass deren Konto freigegeben wurde. Allerdings bekommen sie in diesem Semester keine Studierendenschaftsgelder.
49	
50	Praktikant Finanzen
51	Hendrik hat die Umstrukturierung der AStA-Rechner mit betreut und steht für weitere technische Unterstützung zu diesem Thema zur Verfügung.
52	
53	
54	FSK-Vorsitz
55	Fabian hat sich mit einer Bewerberin für den stellvertretenden FSK-Vorsitz getroffen.
56	
57	Sport und Kultur
58	Michael verweist auf TOP 3.
59	Michael berichtet in Ergänzung zu Hendrik, dass es geplant ist, im Arbeitsbereich oben im Haus W-LAN zu installieren, aber keine Rechner.
60	
61	Eine geplante Fahrradtour von Stettin aus fällt aus.
62	Ginka ergänzt, dass die Planung der Ersti-Woche begonnen hat.
63	
64	Studierendenaustausch/ausländische Studierende
65	Christin berichtet, dass sie auf Raumsuche für die Nachhilfekurse im Studienkolleg ist. Bisher konnten noch keine Kurse stattfinden, da keine Räume zur Verfügung standen.
66	
67	Das Studienkolleg plant für den 14. Juni einen Spieleabend auf dem Spiele aus verschiedenen Ländern vorgestellt werden sollen. Dafür soll im Geokeller angefragt werden.
68	
69	Im Zeitraum vom 18.-20.11.2012 soll in Zusammenarbeit mit der Friedrich-Ebert-Stiftung ein Austausch von Studierendenvertretern stattfinden. Dafür soll auch im StuPa und auf der FSK gefragt werden, ob Interesse besteht. Auch ein Austausch mit Krakau soll durchgeführt werden.
70	
71	
72	
73	Fachschaften und Gremien
74	Julia hat nichts zu berichten.
75	
76	Politische Bildung
77	Benedikt soll ein Projekt in diesem Referat organisieren.
78	Felix möchte ein Konzept zu Nachwuchsgewinnung erstellen, dass bis zur Ersti-Woche fertig gestellt sein. Dafür soll es auf jeden Fall Poster geben, die auch darauf hinweisen, dass man im AStA Praktika absolvieren kann.
79	Für die Gestaltung soll Daniel Focke angesprochen werden.
80	
81	
82	Vorsitz
83	Felix dankt Hendrik noch einmal für die technische Unterstützung.
84	Es gibt Überlegungen, das Referat Technik und Öffentlichkeitsarbeit aufzutrennen, da es schon Bewerber für ein

85	Öffentlichkeitsarbeit-Referat gibt. Technik könnte dann als Minijob ausgeschrieben werden und nur bei Bedarf
86	genutzt.
87	Felix hat einige Dekane, den Rektor, und den Kanzler besucht und auch an der Dienstberatung teilgenommen.
88	Auch mit den Medien, dem FSR Psychologie und dem Radio gab es Gespräche.
89	Beim Rektor war Felix zusammen mit Milos und Erik von Malottki um über das C9 zu sprechen. Für deren
90	Raumproblem soll zeitnah eine Lösung gefunden werden. Ein nächstes Treffen zu diesem Thema findet am
91	21.06. statt.
92	Des weiteren hat Felix die neuen Referenten eingearbeitet und das erste Mal die persönlichen Gespräche mit
93	den Referenten zum Ende des Monats durchgeführt.
94	Als Ergänzung zum Thema AG studentische Kultur berichtet Felix, dass ein Sprecher der AG gewählt worden
95	ist. Er bedauert, dass an dem Treffen die Medien nicht geteilt haben und nur wenige Stupisten anwesend waren.
96	Für das nächste Treffen hat Felix auch das Radio eingeladen.
97	
98	TOP 3 Urbanathlon
99	Michael möchte einen Lauf organisieren, der sich an dem Original des Urbanathlons orientiert. Dabei handelt es
100	sich um einen Stadtlauf mit Hindernissen. Michael stellt seine bisherigen Ideen dazu vor. Der Lauf soll etwa 7-
101	8km lang sein und in der Innenstadt beginnen. Ziel könnte in Eldena sein. Mögliche Probleme bei dieser Lage
102	der Weges werden besprochen. Die Umsetzung soll in Zusammenarbeit mit den Clubs, den FSRs und anderen
103	Organisationen erfolgen. Eine Idee ist dabei, dass jeder Club ein Hindernis stellt. Als Termin wird der Samstag
104	der Ersti-Woche vorgeschlagen.
105	
106	TOP 4 Bürozeitenplan
107	Die neuen Referenten haben sich schon Bürozeiten gesucht. Julia Mo 14-16, Henri Do 14-16, Nicolas Fr .
108	Damit hat jeder Referent jetzt nur eine Bürozeit.
109	
110	TOP 5 Wahl eines Kassenwartes
111	Es wird ein 6. Kassenwart gesucht. Henri stellt sich zur Verfügung. Er wird als neuer Kassenwart gewählt.
112	(9/0/1)
113	
114	TOP 6 Endausscheid Wandkalender Polizei
115	Am 29.06. 11 Uhr wird im Caspar David-Friedrich-Haus entschieden, welches Design der neue
116	Wandkalender haben soll. Christin und Louise werden die Jury unterstützen.
117	
118	TOP 7 radio98eins - GriStuF
119	Felix hat an der Redaktionssitzung des Radios teilgenommen. Es soll die Vernetzung mit dem
120	benachbarten Radio gefördert werden. Dafür wird Felix in Zukunft das Radio über Projekte des AStA
121	informieren. Des Weiteren soll es ein gemeinsames Grillen in der Gristufwoche geben. In dieser Woche
122	wird das Radio 24h durch senden. Eventuell werden dabei Referenten mitmoderieren.
123	
124	
125	TOP 8 Gesundheitspässe
126	Der AStA hat zusammen mit den Fachschaften einen eigenen Termin beim Gesundheitsamt bekommen.
127	Die Schulung wird am 11.06. 17h im HS 2.OG in der Geographie stattfinden.
128	
129	TOP 9 Kiste Party Unterstützung
130	Am 09.06. wird die Abschlussparty der Nachhaltigkeitswoche in der Kiste stattfinden. Christin und Micha
131	werden die Kiste beim Einlass unterstützen.
132	
133	TOP 10 Sonstiges
134	Ein Teamfoto soll am Montag vor der Sitzung gemacht werden.
135	
136	TOP 11 Interna
137	Dieser TOP findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.
138	
139	
140	Felix schließt die Sitzung um 22.05

Gefasste Beschlüsse im Wortlaut

„Der Allgemeine Studierendenausschuss beschließt, dass Henri Tatschner Kassenwart wird.“ 9/0/1

Vom AStA bestätigt am: 18.06.2012